

« Je suis un challenger : mon ambition avec Onoff est de devenir le premier opérateur virtuel mondial », Taïg Khris

Après trois ans de développement, Taïg Khris a lancé Onoff, une application qui permet d'avoir un ou plusieurs numéros de téléphone dans le cloud et qui offre une grande souplesse de gestion. Avec l'ambition de devenir le premier opérateur virtuel mondial et de lancer son application dans 55 pays, l'ancien champion de roller raconte les dessous de sa nouvelle aventure.

Temps de lecture : minute

18 mai 2016

Article écrit par Anais Richardin